

Protokoll der FSR-Sitzung vom 01.09.2021



Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

- Beginn:** 18:15 Uhr
- Ende:** 19:29 Uhr
- Anwesende:** Laurits Blank, Felix Blanke, Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon, Patrick Haase, Thomas Häbel, Laura Khaze, Simon Korswird, Elbrus Mayer, Benjamin „Benni“ Nettessheim, Elisabeth „Eli“ Reineremann, Marena Richter, Julia Rötten, Tim Sellenthin, Lilian „Lili“ Witters, Zbigniew „Zbiggi“ Wojciechowski... fehlt noch
- Sitzungsleitung:** Thomas Häbel
- Protokoll:** Laurits Blank, Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon

TOP 0: Hallo

Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte

Master-Info Marena berichtet, dass die Master-Info-Arbeit aufgenommen wurde. Redaktionsschluss ist der 15.09. Mitte September geht die Zeitung dann an die Fachschaft zum Korrektur lesen.

Corona-Richtlinien Marena berichtet über die Corona-Richtlinien der Uni im nächsten Semester: Es gab eine Mail an alle Studierenden, in welcher angekündigt wurde, dass viel in Präsenz oder zumindest hybrid stattfinden wird. Genauere Richtlinien – auch zu unseren Räumlichkeiten im Nebengebäude – werden aber erst Freitag in Hausvorstand und Prüfungsausschuss besprochen.

Ersti-Info Lili berichtet, dass die Ersti-Info gedruckt wurde und bald verschickt wird. Noch haben sich nur wenige Erstis eingeschrieben, deshalb verschiebt sich das Verschicken.

Kennenlernabend Simon berichtet: Nächste Woche Montag ist Kennenlernabend. S. TOP 5 Erstis.

Mathe-Party Zbiggi berichtet: Die Nachtschicht macht wieder auf. Mehr in TOP 2 Veranstaltungen.

TOP 2: Veranstaltungen

Fahrradtour Lili berichtet, dass das Veranstaltungsreferat eine Fahrradtour plant. Der Termin ist Sonntag, der 12.09., um 14 c. t. Die Fahrradtour geht in Richtung eines Sees bei Hennef (ungefähre Länge: 50 km). Eine Anmeldung ist nötig; 2G-Nachweis und ein negativer Testnachweis sind Teilnahmevoraussetzungen. Die Veranstaltung soll über die Website und Social Media beworben werden. Die Tour wird mit dem Stadtradeln verbunden. Wenn man mitfahren möchte, soll man sich bei Eli melden. Es wird daran erinnert, Flickzeug einzupacken. Auch ein Erste-Hilfe-Set wäre sinnvoll. Patrick schaut nach, ob die Sachen abgelaufen sind (Nachtrag: Pflaster, Dreieckstuch, Rettungsdecke und Handschuhe haben kein MHD. Alle Verbandtücher/-päckchen und Kompressen sind seit 2012/2013 abgelaufen!).

Mathe-Party Zbiggi hat die N8Schicht angefragt, ob dort wieder eine Mathe-Party möglich wäre. Die N8schicht hat den dritten oder den vierten Donnerstag im November vorgeschlagen. Die Haftung für die Party trägt vermutlich die N8Schicht, da deren normaler Betrieb währenddessen weiterläuft. Wir würden einen DJ stellen und dafür keine weitere Kosten übernehmen müssen. Wir können das Hygienekonzept der N8schicht übernehmen. Wenn wir einen Termin haben, können wir auch gucken, ob wir mit einer weiteren Fachschaft kooperieren wollen. Wir entscheiden uns für den dritten Donnerstag im November.

TOP 3: Master

Die Mastererstzeit wurde geplant: Zu Vorlesungsbeginn (11.10.) soll abends ein Kennenlernabend auf der Wiese hinter dem MZ stattfinden, am 12.10. ein Spieleabend mit Poker und Tichu, am 14.10. ein WaCE und am 17.10. eine Drachefelswanderung. Bei der Drachefelswanderung soll es zwei Gruppen geben: eine, die in Bonn startet (10:00 oder 10:30 Uhr), und eine, die in Königswinter dazukommt. Des Weiteren soll für die Mastererstis eine WhatsApp-Gruppe erstellt werden. Am 13. und 20.10. ist ein Online-Meeting zum Fragenstellen geplant. Simon merkt an, dass am 11.10. die Schnitzeljagd und am 14.10. die Erstifahrt ist. Marena meint, dass das kein Problem wäre und sie versucht haben, die Termine zu umgehen. Die Termine werden für die Mastererstzeitung übernommen und auf die Website gestellt.

TOP 4: Klopapier

Anne-Sophie berichtet, dass das Klopapier fertig ist und bedankt sich für die Anmerkungen und bei Benni fürs Übersetzen. Das Klopapier wird abgeklopft.

TOP 5: Erstis

Simon erzählt, dass am Montag die erste Veranstaltung ist: Campustour und Kennenlernabend.

Veranstaltungskonzept Treffpunkt ist 16 Uhr für die Campustour und anschließend ist Kennenlernabend. Die Campustour wird in den Kennenlernabend integriert, da der Vorkurs online ist. Es ist noch nicht sicher, ob wir bei der Tour auch ins MZ dürfen. Beim Kennenlernabend wird es drei Spiele geben: Obstsalat, „Ich packe meinen Koffer“ und Speed-Dating. Es werden noch Helfende benötigt. Auf Anmerkung werden die Schichten verkürzt.

Das Konzept, die Gruppen zwischen den Spielen zu durchmischen, wird hinterfragt. Auch die letzten Jahre hat eine Gruppe immer alle Spiele zusammen gespielt. Ist auch Corona-technisch besser. Man braucht \geq zwei Stunden für die Spiele. Es gibt auch noch den Vorschlag, kleine Gruppen zu machen und die dann jeweils mit anderen kleinen Gruppen für die Spiele zu permutieren. Dafür brauchen wir dann genug Helfende. Simon entscheidet sich für ca. acht große, gleichbleibende Gruppen, in denen dann gespielt wird. Felix regt an, nach der Veranstaltung noch eine Kneipenschicht einzuplanen.

Julia dankt dem Erstireferat und entschuldigt sich dafür, dass jetzt so spontan andere Konzeptvorschläge kommen.

Es werden Helfende gesucht. Das Erstireferat wird an dem Abend auch noch anwesend sein.

Kneipentour Lili braucht für die geplante Kneipentour am 10.09. etwa 12 Leute und fragt an, wer das machen wollen würde. Man melde sich bitte bei Anne-Sophie.

Corona-Genehmigungen Für Präsenz-Veranstaltungen muss aktuell ein Hygiene-Konzept beim Arbeitsschutz eingereicht und danach vom AStA-Vorsitz abgesegnet werden. Das ist noch nicht passiert und könnte zeitlich etwas knapp werden. Als Notfallpläne könnte man eine Online-Veranstaltung machen oder den Kennenlernabend verschieben. Felix merkt an, dass man den AStA am besten vorwarnt, dass am Freitag noch ein Antrag für eine Genehmigung kommen wird. Julia unterstützt Simon beim Schreiben des Hygienekonzeptes.

Fachschaftsvorstellung Am ersten Vorkurstag ist Fachschaftsvorstellung angesagt. Alle, insbesondere die, die ein Referat innehaben, können sich gerne vorstellen – lieber kurz als lang. Den Link bekommt man bei Simon.

Zeitungen Falls das Erstireferat Hilfe beim Verschicken der Zeitungen braucht, soll sich das Erstireferat gerne melden.

Ersti-Pubquiz Nächsten Mittwoch findet das Ersti-Pubquiz statt. Deswegen bittet Laurits darum, dass die Sitzung verlegt wird. Er kann außerdem noch Hilfe für die Korrektur oder die Team-Einteilung gebrauchen.

TOP 6: Sonstiges

Verbandskasten Der Verbandskasten ist abgelaufen. Das Büroreferat soll sich bitte um einen neuen kümmern.

Chor Lili berichtet, dass per Mail gefragt wurde, ob wir Räume für einen Chor frei haben. Unsere Räume sind nicht groß genug.

Habilkommission Hebestreit Es wird von Problemen bei der Terminfindung der Habilkommission Hebestreit berichtet.

FSR-Sitzung Die nächste Sitzung ist am Dienstag, den 07.09., um 18 c. t.

Thomas Häßel

Sitzungsleitung

Laurits Blank, Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon

Protokoll